
 
 
 
 

 

Audience Intersyndicale Fouont-Cauda en date du 19 12 18 

 10H 30 salle CC06 

 

 

Délégation reçue par Monsieur Floc’h inspecteur d’académie, Madame Periers secrétaire générale DSDEN 06, 

Monsieur Tetienne adjoint à l’inspecteur d’académie en charge du premier degré, Madame Beauvais Ricci 

inspectrice de la circonscription de Nice 5. La délégation est composée de : 

Monsieur Gilles Jean SNUIPP 

Madame Isabelle Rami SE UNSA 

Madame Catherine  Reutter CGT 

 

L’inspecteur d’académie accueille la délégation conformément à l’engagement pris, les représentants des 

personnels seront entendus sur la situation de l’école Fouont-Cauda.  

L’inspecteur d’académie souligne l’importance qu’il a toujours accordé à un dialogue social constructif. 

Le représentant du SNUIPP indique que le communiqué de monsieur le Recteur est de nature à apporter un 

signal positif à la résolution de cette situation. 

Aux termes des débats les points suivants sont actés : 

- L’inspecteur d’académie réaffirme sa confiance aux équipes enseignantes et celles de Fouont-Cauda en 

particulier.  

- L’inspectrice de la circonscription rencontrera les équipes de Fouont-Cauda et les parents d’élèves  

- La réflexion sur le climat scolaire dans le premier degré se poursuivra avec l’ensemble  les IEN du 

département 

 

L’audience a été sereine et constructive. 


